

# Pressemitteilung

Kelheim, 26. Oktober 2022 – 19/2022

## Schulstart an der Grundschule - sicher!

Geschäftsgebiet (KSK-KEH). Zum Start in das neue Schuljahr hat die Kreissparkasse Kelheim die Grundschulen im Geschäftsgebiet „sicher“ ausgestattet.

Exemplarisch für diese Aktion übergab Sparkassenberaterin Bianca Frankenhuisen in Mainburg sowie die Sparkassenberaterin Carina Alkofer in Bad Abbach die Geschenke an die Grundschulen. Das Geschenk besteht aus einem reflektierenden Schultaschen-Überzieher sowie hochwertigen Buntstiften in einem kleinen Sportsack. Die Gebietsdirektoren Florian Kringner, Christian Prasch und Reinhard Handschuh: „Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start in das neue Schuljahr!“

Traditionell bekommen alle Erstklässler im Gebiet von der Hallertau über die Donau bis in das Altmühltal ein Geschenk von der Kreissparkasse Kelheim. Insgesamt wurden etwa 1.500 Schüler eingeschult. Niklas Neumeyer, zuständig für den Jugendmarkt der Kreissparkasse Kelheim: „Mit diesem Geschenk sorgen wir für den Sicherheits- und Spaßfaktor der Erstklässler – das freut uns sehr!“



**Grundschule Bad Abbach**



**Grundschule Mainburg**

**Pressekontakt:**

Kreissparkasse Kelheim

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Herrn Niklas Neumeyer

B.A. Wirtschaftspsychologie

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ [niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de](mailto:niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de)

🌐 [www.kreissparkasse-kelheim.de/presse](http://www.kreissparkasse-kelheim.de/presse)

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

**Angaben zum angefügten Bild:**

©: Kreissparkasse Kelheim

